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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die geplante neuerliche Veränderung der Schulbezirke veranlasst mich, Sie um die schriftliche 
Beantwortung nachstehender Fragen zu bitten: 
 
1. Wie viele Ausnahmegenehmigungen für Schüler der Grundschulen wurden in Magdeburg 

von Schuljahr 2004/2005 bis 2008/2009 erteilt (bitte nach Schuljahren aufschlüsseln)? 
2. Welche Gründe waren ausschlaggebend für die Erteilung der Genehmigungen? 
3. Wie viele Ausnahmegenehmigungen wurden beantragt aber nicht genehmigt? 
4. Gibt es regionale Schwerpunkte im Stadtgebiet bei der Beantragung von Genehmigungen 

bzw. dem Versagen der Genehmigungen? 
 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 




